
22	–	Domande	su	dracos,	re.liani…	

DOMANDA: 

Questa domanda verte sui dracos, i rettiliani e gli esseri che stanno 

invadendo la Terra. 

RISPOSTA di ANNE: 

Bisogna precisare che gli esseri non invadono di più la Terra oggi 

che una volta. Sono più presenti, più attivi, semplicemente perché 

tendiamo loro la mano. E, tendiamo loro la mano con i nostri 

pensieri, con le nostre azioni, con tutto quello che riguarda la paura, 

le angosce, la rabbia, la violenza… Sono cose che conoscono e che 

amano attivare perché hanno dei servitori che si nutrono di questo e 

di conseguenza è un aiuto per loro. 

Invece per tutto quello che è del campo della compassione, 

dell’amore, della gioia, si tratta di cose, di emozioni e sentimenti che 

non conoscono se non minimamente e non sanno che fare e questo 

le destabilizza. 

Vedete dunque di sviluppare tutti i pensieri e lavorate sulle vostre 

forme pensiero. Per questo abbiamo scritto il libro ed è per questo 

che facciamo seminari sull’argomento, perché per me è un elemento 

estremamente importante della nuova era, del mondo in arrivo. 

Finché non saremo in grado di gestire i nostri pensieri, saremo 

sempre in balia di qualcuno o qualcosa, o prede facili per quelli 

esseri perché tendiamo loro la mano regolarmente con le nostre 

azioni, i nostri pensieri, le nostre parole. Tocca dunque a noi di 

gestire giustamente tutto questo.  


